



Se estima que se podría beneficiar a cerca de 150 empresas y emprendedores.



EN LA REGIÓN DE ÑUBLE

Corfo abre cuatro convocatorias para apoyar inversiones en sectores estratégicos

Cuentan con recursos del Gobierno Regional. Se trata de \$2.200 millones orientados a financiar proyectos en sectores clave como energía, agroindustria, construcción y turismo.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Con el objetivo de fomentar el desarrollo económico sostenible en la Región de Ñuble, Corfo abrió nuevas convocatorias para el financiamiento de proyectos de inversión en diversos sectores estratégicos. Estas iniciativas, que cuentan con recursos del Gobierno Regional de Ñuble, están orientadas a apoyar a empresas y emprendedores que busquen impulsar sus negocios y contribuir al crecimiento de la región.

Se trata de tres convocatorias regionales Desarrolla Inversión: una, con foco en Eficiencia Energética y Energías Renovables No Convencionales (ERNC) en los sectores agrícola y agroindustrial; otra, orientada a apoyar proyectos de inversión en los sectores priorizados por el Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) de Ñuble; y la tercera, para aquellas empresas que estén buscando incorporar métodos modernos

de construcción.

Además, abrió un PAR (Programa de Apoyo a la Reactivación) con foco en Turismo, para las comunas de Pinto, Cobquecura, San Fabián, Pemuco, El Carmen, San Ignacio, Ránquil y Portezuelo. Las postulaciones se realizan a través de los agentes operadores intermediarios que trabajan con Corfo en la región: Codesser, Copeval, Corparauco y Fudea.

“En este primer llamado, destinaremos 2.200 millones de pesos para cofinanciar proyectos de empresas regionales que impulsen inversiones estratégicas, con el fin de mejorar su competitividad y generar un impacto real en el desarrollo de Ñuble. Estas iniciativas buscan fortalecer la capacidad productiva de las empresas locales, dinamizando la economía regional, fomentando la creación de empleos y promoviendo un crecimiento sostenible que beneficie a toda la comunidad”, señaló Macarena Dávila, directora regional de Corfo Ñuble.

Se estima que estos \$2.200 millones permitirán financiar cerca de 150 proyectos.

Raúl Súnico, jefe de la División de Fomento e Industrias del Gobierno Regional de Ñuble, destacó que este llamado es parte de un plan integral para potenciar la economía de la región. “Recientemente, hemos aprobado un programa de 1.400 millones de pesos junto a ProChile para promover las exportaciones, otro de 1.100 millones de pesos con Sercotec para complementar el desarrollo económico regional, y con Sernatur estamos trabajando en una serie de acciones para fortalecer el turismo. Este convenio con Corfo, que alcanza casi los 15 mil millones de pesos, permitirá implementar diversos instrumentos en los próximos tres años, consolidando nuestro compromiso con el crecimiento sostenible de Ñuble”, subrayó.

El seremi de Economía, Erick Solo de Zaldívar, por su parte, explicó que están trabajando para fortalecer los sectores productivos estratégicos de Ñuble, con un enfoque en el desarrollo económico sostenible y diversificado. “Los programas de Corfo actualmente en postulación responden a necesidades identi-

ficadas por el Comité de Desarrollo Productivo (CDPR) de la región, que incluye la valiosa participación de gremios, universidades y el sector público, asegurando que nuestras acciones estén alineadas con las prioridades del territorio”.

Desarrolla Inversión - Métodos Modernos de Construcción

Apoya iniciativas de inversión que incorporen métodos modernos de construcción para mejorar la productividad y sustentabilidad en proyectos de edificación e infraestructura. Corfo cofinanciará hasta el 60% del costo total del proyecto, con un tope de \$40.000.000.

Desarrolla Inversión - Región de Ñuble: Eficiencia Energética y ERNC

Apoyará proyectos productivos que generen externalidades positivas en eficiencia energética y Energías Renovables No Convencionales (ERNC), en los sectores agrícola y agroindustrial. Corfo cofinanciará hasta el 60% del costo total del proyecto, con un tope de \$20.000.000.

Desarrolla Inversión - Región de Ñuble: Pilares Estratégicos del CDPR

Apoyará proyectos de inversión productiva vinculados a la sustentabilidad y los ejes estratégicos definidos por el Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR): Forestal Maderero, Silvoagropecuario y Agroindustria; Turismo, Cultura, Patrimonio y Economía Creativa; Economía Circular y Reciclaje. Además de lo anterior, proyectos de Servicios Logísticos ligados a los ejes estratégicos mencionados anteriormente. Corfo cofinanciará hasta el 60% del costo total del proyecto, con un tope de \$35.000.000.

PAR - Región de Ñuble, con foco Turismo

Cofinanciará hasta el 80% del costo total del proyecto, con un tope de \$5.000.000.